

## Tk Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad Kembali Berikan Perhatian Kepada Masyarakat yang Melintas ke Kota Sugapa Intan Jaya Papua

Jurnalists Agung - PAPUA.GO.WEB.ID

Jul 25, 2024 - 08:40



Foto: Tk Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad Kembali Menunjukkan Kepedulian dan Perhatiannya Kepada Masyarakat yang Melintas di Depan Tk menuju kota Sugapa, Intan Jaya, Papua, Kamis (25/07/2024).

INTAN JAYA- Tk Bilogai Satgas Yonif 509 Kostrad kembali menunjukkan



kepedulian dan perhatiannya kepada masyarakat yang melintas di depan Tk menuju kota Sugapa, Intan Jaya, Papua, Kamis (25/07/2024).

Prajurit yang bertugas di Tk itu secara aktif membantu warga yang sering kali melakukan perjalanan jauh tanpa menggunakan alas kaki, serta memberikan baju baru kepada mereka.

Dalam beberapa kesempatan, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad melihat banyak masyarakat yang melintasi Tk Bilogai tanpa alas kaki. Mengingat medan yang berat dan jarak yang cukup jauh, kondisi ini tentu menyulitkan dan bisa membahayakan kesehatan warga. Untuk itu, para prajurit mengambil inisiatif untuk membagikan alas kaki kepada para pelintas. Pemberian ini diharapkan bisa meringankan beban dan membuat perjalanan mereka lebih nyaman serta aman.



Tak hanya alas kaki, para prajurit juga membagikan baju baru kepada masyarakat. Langkah ini adalah bagian dari upaya untuk meningkatkan kesejahteraan dan kebersihan warga setempat. Banyak warga yang terlihat senang dan berterima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.

Komandan Tk. Bilogai, Lettu Inf Abdian Mardani, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari misi kemanusiaan dan tanggung jawab sosial prajurit TNI dalam membantu dan mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Kami berharap dengan bantuan ini, masyarakat dapat lebih nyaman dalam beraktivitas sehari-hari dan merasa bahwa TNI selalu hadir untuk mereka," ujarnya.

Kegiatan sosial seperti ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta menunjukkan bahwa keberadaan Satgas Yonif 509 Kostrad di Intan Jaya bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan manfaat nyata bagi warga sekitar.